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L’Assemblée Générale du 18 janvier 2025 

L’assemblée générale du 18 janvier 2025, a réuni un auditoire plus nombreux que l’an dernier qui a été très 

attentif aux nombreuses annonces faites. 

Au terme de 8 années, on peut mesurer le chemin parcouru.  

2024 a été une année marquée par l’aboutissement des dynamiques résultant de nos actions qu’il s’agisse 

de :  

• l’urbanisme avec un PLUi reconnaissant l’identité du quartier avec la création d’un sous-secteur U3C- 10 

-l’un des 15 sous-secteurs retenus dans le PLUi mais le seul pour Meudon – et le classement en 

« ensemble d’intérêt urbain » du noyau central du quartier délimité par les avenues Jacqueminot, du 

Château, les rues Obeuf et Porto Riche et le Bd des Nations Unies mais aussi des maisons riveraines de 

la maison « Wagner » avenue du Château ; 

• la mise en valeur du quartier par une quatrième participation au Journées Européennes du Patrimoine et 

la réédition du parcours N°1 ; 

• la convivialité avec une Fête des Voisins réussie malgré une météo pluvieuse. 

2024 a été aussi pour nous une année d’épreuves avec le décès de notre ami Gérald Chertier qui a 

beaucoup œuvré au sein du CA pour constituer un inventaire du patrimoine au travers de recherches 

documentaires mai aussi de recueils de témoignages de nos aînés. 

La présence de Denis Larghero et ses interventions attestent de l’attention portée par lui à nos attentes et 

demandes. Son soutien a été essentiel pour obtenir de nouvelles avancées dans le PLUi. 

Nous avons eu également le plaisir d’accueillir plusieurs invités dont la présidente du Conseil syndical de la 

copropriété de la Résidence Pompadour, mais aussi d’un représentant d’une toute nouvelle association de 

quartier « Bien Vivre à Bellevue ». 

Nous avons procédé à quelques modifications statutaires marquant un souci de simplification mais aussi, 

celui de transcrire l’élargissement de notre champ d’action à la mise en valeur du quartier. 

Enfin, nous avons le plaisir d’accueillir au sein du CA une jeune administratrice Victoria Pradels en 

remplacement de notre ami Daniel Thouvenin qui a choisi de ne pas se représenter à l’issue de son mandat 

tout en nous assurant de sa disponibilité pour coopérer aux actions que nous engagerons notamment sur le 

patrimoine. 

Vous pouvez consulter sur notre site le procès – verbal des deux assemblées générales mais aussi le 

rapport moral avec la présentation de nos actions 2024 et nos projets pour 2025 ainsi que le rapport financier 

et la nouvelle version de nos statuts. 
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